

COLOMBIA >

Este es el alto funcionario del gobierno de Gustavo Petro que quieren nombrar en en la Junta Directiva de Ecopetrol

Hoy se realizó al asamblea general de Ecopetrol para hacer algunas modificaciones en el estatuto, lo cual permitirá el ingreso de nuevos miembros a la Junta Directiva

Por Luis Benito

Publicado: 10 Ene, 2024 10:53 a.m.

Actualizado: 10 Ene, 2024 12:09 p.m. CO

Compartir



Hoy se realizó asamblea general de Ecopetrol y se modificaron algunos estatutos - crédito EFE.

En la asamblea general de **Ecopetrol** que tuvo lugar este miércoles 10 de enero, realizada por una petición del Ministerio de Hacienda de noviembre pasado, se aprobaron cambios estatutarios en la conformación de la Junta Directiva.



Te puede interesar:

Cambiaron los requisitos para ser miembro de la Junta Directiva de Ecopetrol: habrá más mujeres y se necesitará menos experiencia

Entre los cambios más notorios se destacan la aprobación de un mínimo de 30% de mujeres en la Junta y la reducción de 15 a 12 años de experiencia como requisito para integrarla.

Ahora puede seguirnos en [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

Lo Último | Colombia

Fiscal Barbosa aseguró que en el Valle del Cauca hay 442 homicidas en las calles: esta es su propuesta



María Fernanda Cabal revivió declaraciones del ministro del Interior en las que se refirió al precio de la gasolina

Ministro de Hacienda confirmó que nueva reforma tributaria es inevitable: "La actual tiene un defecto"

Abogada de Rafael Dudamel reveló detalles de la demanda al Deportivo Cali: "Estamos pronto a una sentencia"

Sicarios asesinaron a un comerciante en Barranquilla en presencia de dos niños

Te Recomendamos

1 El nuevo producto de Stanley que es furor global y destronó al termo: cómo llegó a ser un éxito y cuánto cuesta en la Argentina



2 Entró a robar a la casa del dueño de La Serenísima dos veces en el mismo día y fue detenido



3 Guillermo Francos le contestó a Nicolás del Caño: "Si representases a 14 millones de trabajadores serías presidente"



4 El especial mensaje de la profesora de inglés de Julián Álvarez al delantero del Manchester City



5 "Usted me falta el respeto": la abrupta salida de Guillermo Francos de Diputados tras un cruce con el kirchnerismo



Los cambios en el estatuto, según indicó el diario El Tiempo, tendrían como motivo de fondo intentar que el viceministro de Trabajo, Edwin Palma, cumpla con los requisitos para poder hacer parte de la Junta, pues él no cumple con el perfil, según reveló un informe del Ministerio de Hacienda cuando era dirigido por José Antonio Ocampo.

Te puede interesar:

Se reinicia proceso contra Nicolás Petro: la Fiscalía acusará formalmente al hijo del Presidente por lavado de activos y enriquecimiento ilícito



Pero hay otro funcionario que el Gobierno busca meter en la dirección de Ecopetrol, según pudo conocer el medio mencionado. Se trata de **Gustavo García Figueroa**, actual viceministro general del Interior e hijo del exsenador **Guillermo García Realpe**.



El 21 de enero de 2022 el entonces precandidato presidencial Gustavo Petro anunció que Guillermo García Realpe y Roosevelt Rodríguez oficializaban su apoyo a su campaña presidencial - crédito Colprensa.

García Realpe hacía parte del Partido Liberal, pero en 2022 renunció a esa colectividad para hacerse debajo del árbol del petrismo. De hecho, fue precandidato por la Colombia Humana a la Gobernación de Nariño, pero su candidatura no prosperó.

Te puede interesar:

Situación de Ecuador ya se vivió en Colombia, asegura Cambio Radical: "Con los delincuentes no se negocia"



Por su parte, Gustavo García Figueroa fue nombrado gobernador ad hoc del Valle del Cauca para garantizar el proceso electoral en octubre del año pasado, cuando Clara Luz Roldán se declaró impedida.





Gustavo García Figueroa, actual viceministro general del Interior - crédito Colprensa.

De acuerdo con *El Tiempo*, el Ministerio de Hacienda ha defendido la idoneidad de García Figueroa para integrar la junta directiva de **Ecopetrol** y los cambios en los estatutos ya permitirían su ingreso.

El proceso de votación, que fue transmitido vía *streaming* en la página web de la estatal petrolera, se realizó de manera electrónica, por medio de los dispositivos móviles de los accionistas que asistieron a la asamblea.

Julio César Vera, presidente de la Fundación Xua Energy, le dijo a Colprensa que “el objetivo de la reforma es una ampliación del gobierno corporativo de la empresa con un cambio estatutario dirigido a los requisitos mínimos para ser miembro de la Junta Directiva de la empresa”, con el objetivo de que la compañía tenga un equipo mejor calificado.

En cuanto al cambio realizado para garantizar la equidad de género en la **Junta Directiva**, Vera dijo que es algo “adecuado”, así como el cambio en los requisitos de experiencia, pero siempre y cuando se garantice contar con los miembros que tengan la idoneidad, la experiencia y el conocimiento requerido para afrontar los retos del sector energético, especialmente en cuanto a la transición energética que adelanta la empresa estatal petrolera en su visión hacia el año 2040.

Por su parte, Juan Felipe Neira, socio de *Strategy Consulting* y profesor de la Universidad Externado, expresó también para Colprensa que lo que quiere el Gobierno es que Ecopetrol vaya más allá de la exploración y extracción de hidrocarburos y que adquiera un rol protagónico como **transmisor y generador de energía**, de la mano de su empresa ISA.

Neira sostuvo que, conforme al Plan Nacional de Desarrollo, se faculta a la compañía petrolera para participar con ISA en actividades de transmisión, al tiempo que desempeña funciones de generación.

No obstante, el experto subraya que para la aplicación de esta medida es necesario modificar ciertos requisitos legales, lo cual permitiría iniciar con la primera etapa del procedimiento. Sobre esto, destacó que entre los temas abordados en la asamblea, figura la propuesta de modificar la Junta Directiva de la organización, lo cual, según su criterio, es una decisión “**bastante prematura**” dado que la junta tiene menos de un año de estar constituida.

+ Temas Relacionados

Funcionario

Gustavo Petro

Junta Directiva

Ecopetrol

Estatuto

Estatutos

Gustavo García Figueroa

Guillermo García Realpe

ISA

Política

Colombia-Noticias

Más Noticias

Programación de la Liga Betplay: así se jugarán los primeros partidos

La Dimayor presentó los horarios de las cinco jornadas iniciales del campeonato, que no tendrá aplazamientos en el primer semestre



Fiscal Barbosa aseguró que en el Valle del Cauca hay 442 homicidas en las calles: esta es su propuesta

Francisco Barbosa enfatizó en que antes de despedirse de su cargo dejará "con resolución todos los equipos listos y definidos para que no dependa de otro fiscal general", para combatir la inseguridad en el país



María Fernanda Cabal revivió declaraciones del ministro del Interior en las que se refirió al precio de la gasolina

Cuando fungía como senador de la República, aseguró que los colombianos estaban pagando por el petróleo como si se importara de Estados Unidos



Ministro de Hacienda confirmó que nueva reforma tributaria es inevitable: "La actual tiene un defecto"

Ricardo Bonilla manifestó que ya se está hablando con empresarios y gremios para su concertación



Abogada de Rafael Dudamel reveló detalles de la demanda al Deportivo Cali: "Estamos pronto a una sentencia"

El entrenador venezolano, hoy al frente de Atlético Bucaramanga, demandó al cuadro azucarero por el dinero que el club le adeuda



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Sicarios asesinaron a un comerciante en Barranquilla en presencia de dos niños

ENTRETENIMIENTO



Esposo de Arellys Henao sí estuvo en la cárcel: Santiago Alarcón reveló detalles

DEPORTES



Programación de la Liga Betplay: así se jugarán los primeros partidos

Ministro de Defensa se reunió con alcaldes de las principales ciudades: el alcalde de Barranquilla brilló por su ausencia

Condenan a Colombia por la masacre Riosucio en Chocó: el Estado deberá pagar millonaria multa

Así funciona la alianza entre el ELN y las disidencias de Farc para evitar la entrada del Clan del Golfo en cinco departamentos

Autodefensas Conquistadoras de Sierra Nevada solicitaron una reunión para sumarse a la estrategia de Paz Total

Catalina Gómez, esposa de Juan Pablo Llano, se despachó contra los padres "alcahuetas"

Chichila Navia respondió a rumores de separación con Santiago Alarcón

Verónica Orozco es la reina del rating en Colombia: televidentes la ven todas las noches protagonizando novelas en ambos canales

Laura Acuña dio detalles de su relación con Jhovanoty: "El más caballero del mundo"

Abogada de Rafael Dudamel reveló detalles de la demanda al Deportivo Cali: "Estamos pronto a una sentencia"

Terrazas de Soacha sirvieron de palcos para el partido de Santa Fe: club destacó la presencia de sus hinchas

Nueva camiseta de Santa Fe: esta sería la primera imagen y contaría con un detalle especial en el pecho

La Federación Colombiana de Fútbol se plantea apelar la sanción impuesta por la FIFA

infobae

Seguinos:



Secciones

[América](#)

[Argentina](#)

[Colombia](#)

[España](#)

[RSS](#)

[México](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contáctenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Legales

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)